



Groupe Indépendants & Territoires

Atelier PEINTURE TARMAC LEVONS LE DERNIER OBSTACLE : LE FONCIER

Dans un contexte économique particulièrement difficile pour notre Département, le projet industriel d'atelier de peinture sur la zone aéroportuaire de TARMAC, au cœur du canton d'OSSUN, apparaît comme un formidable enjeu d'avenir. Il doit se concrétiser au plus vite.

Pilier économique du Projet de Territoire voulu par Michel PELIEU, Chantal ROBIN RODRIGO et Gérard TREMEGE, c'est un vrai pari industriel qui doit tous nous mobiliser.

L'enjeu est financier (tour de table), juridique (montage global du projet), humain (formation, emploi créés). Il est aussi foncier : Le porteur du projet Philippe FOURNADET, Président de TARMAC AEROSAVE, attend à cet égard un signe fort de PYRENIA, gestionnaire de la zone, qui lui permette de passer à la vitesse supérieure.

Car à quelques centaines de kilomètres de chez nous, CHATEAUROUX se positionne comme un redoutable concurrent si le projet haut-pyrénéen ne voit pas le jour dans les meilleurs délais.

A l'occasion du Conseil Syndical de PYRENIA qui se réunit le 3 décembre prochain, levons ensemble le dernier obstacle.

Ne laissons pas passer cette belle opportunité pour notre territoire.

Catherine VILLEGAS

Conseillère Départementale du canton d'OSSUN

Tarbes, le 27 novembre 2015